



MEDIENMITTEILUNG

Personelle Veränderungen im Bereich Kommunikation und Marketing

Emmenbrücke, 21. Januar 2021 – Philipp Bucher wird neuer Leiter des Bereichs Kommunikation und Marketing der Gemeinde Emmen. Er ersetzt den bisherigen Stelleninhaber André Gassmann, der sich nach 13 Jahren bei der Gemeinde Emmen beruflich neu orientiert. Philipp Bucher übernimmt die Bereichsleitung per 1. April 2021.

Philipp Bucher ist seit September 2018 für die Gemeindeverwaltung Emmen tätig, zunächst als Praktikant der Stabsstelle Kommunikation und Marketing, seit März 2019 als Kommunikationsbeauftragter. Er verfügt über einen Masterabschluss in Kulturwissenschaften und Philosophie der Universität Luzern und arbeitete vor seiner Tätigkeit für die Gemeinde Emmen als freier Journalist und Autor im Raum Zentralschweiz.

Philipp Bucher ersetzt den bisherigen Stelleninhaber André Gassmann, der die Gemeindeverwaltung Emmen per Ende März 2021 nach 13 Jahren verlässt, um sich selbstständig zu machen. «Mit dem Austritt von André Gassmann verliert die Gemeinde Emmen eine versierte, innovative und bestens vernetzte Persönlichkeit», bedauert Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger. Als Marketingverantwortlicher und seit 2015 als Leiter Bereich Kommunikation hat André Gassmann in den vergangenen 13 Jahren den Standort Emmen als attraktive Wohn- und Arbeitsgemeinde gefestigt, diverse Projekte lanciert und begleitet und massgeblich zu deren erfolgreichen Abschluss beigetragen, darunter der neue Webauftritt der Gemeinde Emmen, die Ansiedlung der Hochschule Luzern – Design & Kunst in der Viscosistadt sowie die viel beachtete Kampagne zum 30'000. Einwohner, welche die selbstbewusste Positionierung der Gemeinde Emmen als zweitgrösste Stadt der Zentralschweiz förderte. «Der Gemeinderat dankt André Gassmann für seinen grossen und langjährigen Einsatz zugunsten einer qualitätsvollen Weiterentwicklung der Gemeinde Emmen und wünscht ihm für die nächste Lebensphase von Herzen alles Gute und viel Erfüllung», sagt Gemeindepräsidentin Gut-Rogger.

Bereich wird neu organisiert

Der Bereich Kommunikation und Marketing ist für die interne und externe Kommunikation der Gemeinde Emmen verantwortlich und koordiniert die Öffentlichkeitsarbeit der Verwaltung. Die Zuständigkeit des Bereichs umfasst aktuell die Betreuung und Bewirtschaftung sämtlicher Kommunikationskanäle der Gemeinde Emmen, das Standortmarketing und die Wirtschaftsförderung, die Medienarbeit und weitere Informationsaufgaben des Gemeinderates und der Gemeindeverwaltung. Kommunikation und Marketing sind Stabsstellen des Gemeinderates und organisatorisch sowie administrativ dem Gemeindepräsidium unterstellt.

Im Zuge der Stellenneubesetzung im Bereich Kommunikation und Marketing wird die Wirtschaftsförderung der Gemeinde Emmen neu organisiert. Zwecks klar definierter Zuständigkeiten und Ressourcenfokussierung sollen neu Standortmarketing und Wirtschaftsförderung vom Bereich Kommunikation entkoppelt und als eigenständiger Bereich institutionalisiert werden. Im Sinne einer Auslegeordnung wird die Evaluation der Neustrukturierung im laufenden Jahr vollzogen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Ramona Gut-Rogger, Gemeindepräsidentin

Tel. 041 268 02 51, E-Mail ramona.gut@emmen.ch